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Da Luigi 
Mittagsmenü Nr. 468, 11. KW 2020 

Von dienstags bis freitags 11:30 Uhr –  14:30 Uhr 
 

Menü  1 
Insalata   gemischter Salat mit Tomaten, Thunfisch, Käse, Peperoni und Oliven 
Italia   mixed salad with tomato, tuna, cheese, peperoni and olives 
 

Pizza   mit Tomaten, Mozzarella und Champignons 
Funghi  with tomato, mozzarella and mushrooms          7,50 €  
 

Menü  2 
Insalata   gemischter Salat mit Tomaten, Thunfisch, Käse, Peperoni und Oliven 
Italia   mixed salad with tomato, tuna, cheese, peperoni and olives 
 

Pizza   mit Tomaten, Mozzarella, Parmaschinken, Rucola und Parmesan 
Parma  with tomato, mozzarella, dry ham, arugula and cheese        8,00 €  

Menü  3 
Insalata   gemischter Salat mit Tomaten, Thunfisch, Käse, Peperoni und Oliven 
Italia   mixed salad with tomato, tuna, cheese, peperoni and olives 
 

Penne  mit grünem Pesto 
Pesto   with green pesto             8,50 €  
 

Menü  4 
Insalata   gemischter Salat mit Tomaten, Thunfisch, Käse, Peperoni und Oliven 
Italia   mixed salad with tomato, tuna, cheese, peperoni and olives 
 

Panzerotti  frische gefüllte Nudeln in Safran-Sahnesoße mit Broccoli 
Sole   stuffed noodles in saffron-creamsauce with broccoli        9,50 €  
 

Menü  5 
Zuppa  Tagessuppe 
del Giorno  soup of the day 
 

Carne di Maiale   Schweinelende mit gemischten Pilzen in Sahnesoße, dazu Bratkartoffeln und 
Gemüse 

ai Funghi misti Porkloin with mixed mushrooms in creamsauce, to vegetables and patato  10,00 €  
 

Mittagsmenü  Abonnieren auf –  www.daluigi-ristorante.de  
Von dienstags bis freitags 11:30 Uhr –  14:30 Uhr 

 


